

Pressemitteilung

Freiburg, 12. April 2024

Goldene Zeiten in der Kassenhalle

Umbau und Modernisierung abgeschlossen. In der neu gestalteten Kassenhalle im Sparkassen-FinanzZentrum Freiburg steht neben dem Service rund ums Bargeld künftig alles im Zeichen von Anlagen in Edelmetalle. Neue Dauerausstellung über Gold eröffnet.

Die Kassenhalle im Sparkassen-FinanzZentrum Freiburg in der Kajo hat ein neues Gesicht bekommen – und im Mittelpunkt steht nun ein ganz besonderes Edelmetall: Gold. „Nach fast 20 Jahren war es an der Zeit, unsere Kassenhalle zu modernisieren“, erläutert Lars Hopp, Mitglied des Vorstands der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau. Ab Montag, 15. April 2024, ist die Kassenhalle für den Publikumsverkehr geöffnet.

Die letzten fünf Monate waren von Baustaub und Lärm geprägt, aber das Ergebnis ist beeindruckend: Eine moderne, aufgeräumte Optik und ein komplett neu gestalteter Kassenbereich mit einem klaren Fokus auf die Bedürfnisse der Kunden.

„Wir wollten zum einen den veränderten Kundenpräferenzen gerecht werden. Denn heutzutage erledigen immer mehr Menschen ihre Bankgeschäfte online oder an Selbstbedienungsterminals. Die klassische Kassenhalle ist daher nicht mehr nur ein Ort für finanzielle Transaktionen, sondern auch ein Ort der Beratung und des Austauschs“, erklärt Beate Schwarz, stellvertretendes Mitglied des Vorstands und Bereichsleiterin Privatkunden der Sparkasse.

Ein weiteres Element, das die modernisierte Kassenhalle prägt, ist die Integration von digitaler Technologie, unterstreicht Uwe Mainda, Leiter Service und Edelmetalle des FinanzZentrums: „Wir kombinieren die Effizienz digitaler Systeme mit der menschlichen Nähe und Fachkenntnis unserer Beraterinnen und Berater.“ Denn selbst in einer Welt, die zunehmend von digitalen Transaktionen geprägt ist, bleibt der persönliche Kontakt wichtig. Genau dieser Anspruch zeichnet die Sparkasse aus.

Neue Ausstellung: „Faszination Gold“

Einen Schwerpunkt erhält in der modernisierten Kassenhalle die Edelmetallberatung. Mainda betont: „Seit vielen Jahren bieten wir Edelmetallanlagen und Edelmetallberatungen an. Der Umbau gab uns die Möglichkeit, diesem Thema einen angemessenen Raum zu geben.“

Ein besonderes Highlight der neuen Kassenhalle ist die Dauerausstellung „Faszination Gold“, die einen umfassenden Einblick in die Welt des Edelmetalls bietet. Darin werden spannende und relevante Aspekte gezeigt – von der historischen Bedeutung über die

Nutzung von Gold in Kunst, Wissenschaft und Wirtschaft bis hin zu Nachhaltigkeitsfragen in der heutigen Goldproduktion oder der Goldwäscherei im Rhein.

Glänzend anlegen

„Wir bieten unseren Kundinnen und Kunden nicht nur traditionelle Bankdienstleistungen an, sondern auch verschiedene Möglichkeiten zur Edelmetallanlage“, erklärt Leonhard Mutter, seit über 20 Jahren Edelmetall-experte der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau: „Wir haben eine breite Palette an Optionen, um unterschiedliche Anlagestrategien zu unterstützen – vom physischen Goldkauf bis hin zum Edelmetall-Depot und -Sparplan, die wir jetzt neu anbieten.“

Gold, so Mutter, gelte weltweit als eine der nachgefragtesten Anlagen schlechthin und als wichtiger Bestandteil eines langfristigen Vermögensaufbaus: „Es zielt in erster Linie auf Werterhalt, gilt langfristig als krisensicher und verschafft bei Bedarf schnell Liquidität.“ Käuferinnen und Käufer rät Mutter, sich bei Anlagen in Edelmetalle unbedingt an seriöse Händler zu halten: „Kompetenz und Zuverlässigkeit sind gerade im Edelmetallhandel besonders wichtig. Wir von der Sparkasse stehen für dieses Vertrauen, denn wir sind seit nahezu 200 Jahren hier in der Region verankert.“ Im FinanzZentrum Freiburg stehen Interessierten Goldbarren, Goldmünzen und vieles mehr zur Auswahl. Die neue Kassenhalle der Sparkasse wird so zu einem Ort, der den Puls der Zeit trifft.

Infos:

Ausstellung „Faszination Gold“

Die Dauerausstellung Faszination Gold ist während der Öffnungszeiten des Sparkassen-FinanzZentrum Freiburg zugänglich. Diese sind

Montag bis Freitag 9 - 17 Uhr
Donnerstag 9 - 18 Uhr.

Ansparen mit Edelmetallen

Sparen in Gold, Silber, Platin und Palladium mit dem Edelmetallsparplan exklusiv für Sparkassen-Kunden. Für einen langfristigen Vermögensaufbau – ab 25 Euro monatlich oder 2.000 Euro Einmalkauf (Nachkäufe ab 500 Euro). Mehr dazu: www.sparkasse-freiburg.de/edelmetalle

**Sie haben weitere Fragen?
Melden Sie sich einfach bei:**

Patrick Kunkel

Referent für Unternehmenskommunikation

Tel: +49 761 215-1411

patrick.kunkel@sparkasse-freiburg.de

presse@sparkasse-freiburg.de

Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau – über uns:

Wir sind keine Bank. Wir sind die Sparkasse. Und deshalb seit fast 200 Jahren fest in der Region verankert. Nahezu 60 Filialen und SB-Standorte unterstreichen unseren Anspruch, immer nah dran zu sein an den Menschen und der Wirtschaft unserer Region. Mit einer Bilanzsumme von 8,2 Mrd. Euro, einem betreuten Kundenvolumen von über 15 Mrd. Euro und knapp 1.000 Mitarbeitenden ist die Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau das größte selbstständige Kreditinstitut in Südbaden. Unser Geschäftsgebiet erstreckt sich von Rheinhausen im Norden bis zum Hexental im Süden und vom Oberprechtal im Osten bis Bötzingen im Westen.